



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
03 JUL 2023	
Recibido.....	FSH.....Hs.
Exp. N°.....	51998.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe cuáles fueron las responsabilidades policiales, dirigenciales, políticas y empresariales que permitieron que la organización narcopolicial denominada “Los Monos” se hayan convertido en los dueños de una parte del estadio del club Newell’s Olds Boys de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, tal como quedó evidenciado con la exhibición de una bandera de cuarenta metros por cuarenta metros el sábado 24 de junio de 2023 con motivo de la despedida a Maxi Rodríguez y que luego de ser difundida por medios regionales, nacionales e internacionales pasó a ser vendida en remeras que reproducían el dibujo de la misma en una operación de marketing precisa y contundente, exhibiendo la hipocresía que esconde la frase “medidas de seguridad y control”.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El 24 de junio de 2023, en la histórica despedida de Maxi Rodríguez, uno de los mejores jugadores de fútbol de la Argentina de los últimos veinte años, apareció una bandera de cuarenta metros por cuarenta metros que se desenrolló desde lo alto la tribuna oficial ganando prensa regional, nacional e internacional, hecho que a las pocas horas también generaba dinero con la venta del dibujo en el frente de remeras que se vendían en las calles. Una notable estrategia de marketing montada por una empresa.

En este caso una empresa ilegal, mafiosa y asesina, la banda narcopolicial de “Los Monos”. Pero empresa al fin. Su objetivo es ganar dinero a través sangre, miedo, violencia, pibas y pibes consumidores consumidos, lavado de dinero y complicidades policiales, empresariales, políticas y dirigenciales varias.

“Nosotros estamos más allá de todo”, decía el “trapo” monumental con las imágenes de un mono con lentes, un toro y un pollo con caras violentas.

La tribuna no es de los socios ni de los hinchas, es de la barrabrava, en este caso de la banda narcopolicial que posa de barrabrava.

Una propiedad ganada en los últimos quince años y que se expresó de manera contundente ese sábado que además tuvo la participación de Lionel Messi.

La cancha chica del fútbol sintetiza y explica la cancha grande de la realidad. El gobierno de facto de la barra en la popular del Parque es proporcional al gobierno de facto de las bandas narcopoliciales en distintos barrios de Rosario.

Las complicidades son varias y es fundamental explicar quiénes encarnan esos negocios en común.



Los diarios explicaron, días después, que distintas investigaciones judiciales sobre la banda criminal Los Monos ubican a Ariel Máximo "Guille" Cantero como líder de la organización, a quien en diversas escuchas y conversaciones que constan en los expedientes se aprecia que los integrantes de la organización se refieren a él como "el de lentes".

La Justicia también investiga a Carlos Damián "Toro" Escobar, un hombre que está preso en la cárcel de Ezeiza por distintos delitos, como uno de los líderes de la barra brava de Newell's. Lo mismo para Leandro "Pollo" Vinardi, otro recluso de la misma cárcel federal, sospechado de tener influencia en el paravalanchas leproso. Para la Justicia provincial Escobar y Vinardi, junto a Marcos "Pato" Mac Caddon y Pablo Nicolás Camino, lideran las cuatro células que controlan distintos negociados en la barra de Newell's. Todas, aunque operan independientemente, responden a "Guille" Cantero.

Para esta banca es fundamental pensar no solamente en lo sucedido el sábado 24 de junio si no en lo que viene sucediendo en las principales tribunas del fútbol santafesino de primera división de los últimos años.

Por eso le pedimos a las agencias del estado santafesino que expliquen públicamente cuáles fueron las responsabilidades policiales, dirigenciales, políticas y empresariales que permitieron que la organización narcopolicial denominada "Los Monos" se haya convertido en los dueños de una parte del estadio del club Newell's Olds Boys de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.